



Edenred México nombra a Joaquín Lelo de Larrea Méndez como nuevo Director General de Pay para impulsar la innovación fintech

- *Joaquín Lelo de Larrea Méndez se incorpora a la vertical de Pagos Corporativos de Edenred México, en un contexto donde la compañía fortalece su liderazgo en soluciones tecnológicas de control, pago y gestión financiera para empresas.*
- *Con más de 20 años de experiencia en roles de liderazgo para el desarrollo de negocios B2B, medios de pago, servicios financieros y tecnología Financiera (Fintech), Joaquín se une a Edenred con el objetivo de llevar a la compañía a un nuevo nivel de innovación.*

Edenred anunció la llegada de Joaquín Lelo de Larrea Méndez como nuevo Director General de la unidad Pay México; un nombramiento que busca potenciar la posición de la empresa en el sector *fintech* a través de la integración de servicios digitales y la optimización de la gestión de pagos corporativos en el mercado mexicano.

Con más de 20 años de experiencia en el diseño, construcción y manejo de unidades de negocio, gestión de estados de resultados, desarrollo de negocios B2B, tecnología de pagos y liderazgo en empresas globales, Joaquín se une a Edenred con el objetivo de llevar a la compañía a un nuevo nivel de innovación. Su capacidad para construir, liderar equipos, entregar resultados y su visión estratégica, permitirán a la línea de negocio continuar adaptándose a las necesidades cambiantes del mercado y buscar superar las expectativas de sus clientes.

"La incorporación de soluciones tecnológicas y el enfoque en la eficiencia financiera son clave para las empresas mexicanas. Desde Edenred Pay, trabajaremos para brindar herramientas que optimicen el control y la gestión de pagos empresariales contribuyendo al desarrollo de un ecosistema digital más sólido y transparente en el país", comentó **Joaquín Lelo de Larrea Méndez**.

Con la solución Empresarial Fintech, Joaquín buscará impulsar el control, transparencia y eficiencia en la administración de recursos financieros empresariales en el país.

Joaquín es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y cuenta con una Maestría en Administración de Empresas por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores Monterrey (ITESM). Su trayectoria en medios de pago, el sector *fintech* y su conocimiento del mercado mexicano lo posicionan como el líder ideal para impulsar la estrategia de Edenred en su nueva etapa de crecimiento.

Acerca de Edenred

Edenred es la plataforma de pagos y servicios digitales que apoya diariamente a los colaboradores en el mundo laboral. Conecta, en 45 países a 60 millones de usuarios con 2 millones de comerciantes asociados a través de casi 1 millón de clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de pago para usos específicos dedicados a alimentación (como vales de comida), motivación (como tarjetas regalo, plataformas de implicación de empleados), movilidad (como soluciones multienergía, mantenimiento, peajes, aparcamiento y movilidad) y pagos empresariales. (como tarjetas virtuales).

Fiel al propósito del Grupo, "Enrich connections, for good», estas soluciones mejoran el bienestar y el poder adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas y vitalizan el empleo y la economía local. También promueven el acceso a alimentos más saludables, productos más amigables con el medio ambiente y una movilidad más fluida.

Los 12.000 empleados de Edenred se comprometen a diario a hacer del mundo del trabajo un mundo conectado más eficiente, seguro y responsable.

En 2022, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó unos 38.000 millones de euros de negocio, generado principalmente mediante aplicaciones móviles, plataformas online y tarjetas.

Cotizada en Euronext Paris, Edenred forma parte de los índices CAC 40, CAC 40 ESG, CAC Large 60, Euronext 100, Euronext Tech Leaders, FTSE4Good y MSCI Europe.

Las marcas y logotipos mencionados y utilizados en este comunicado de prensa son marcas registradas por EDENRED S.E., sus subsidiarias o terceros. No pueden usarse comercialmente sin el consentimiento de su propietario.

CONTACTOS

Jefa de Relaciones Públicas y Comunicación

Lesly Rodríguez

+52 (56) 1999 7231

lesly.rodriquez@edenred.com

Relaciones con prensa: Another Company

Fernanda Vargas

+52 (55) 2305 8283

fernanda.vargas@another.co